

Gouvernement du Québec Ministre responsable du secrétariat aux Affaires autochtones, ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscaminque et de la région du Nord-du-Québec



Communiqué de presse

Plan de redressement de l'état du réseau routier québécois

ACCÉLÉRATION DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS EN 2009-2010 DONT 64,9 M\$ DANS LA RÉGION DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

Val-d'Or, le 6 février 2009 — Le ministre responsable du secrétariat aux Affaires autochtones et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région du Nord-du-Québec et député d'Abitibi-Est, monsieur Pierre Corbeil, a annoncé au nom du ministre délégué aux transports, monsieur Norman MacMillan, des investissements de plus de 64,9 millions de dollars dans les infrastructures routières de la région de l'Abitibi-Témiscamingue. De son côté, monsieur Daniel Bernard, député de Rouyn-Noranda-Témiscamingue fera l'annonce des investissements octroyés dans son comté.

Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan de redressement de l'état du réseau routier auquel la ministre des Transports, madame Julie Boulet, consacrera plus de 3,7 milliards en 2009-2010 tel que rendu public récemment. Cette année, les sommes investies sur les infrastructures routières atteindront un niveau encore jamais vu au Québec grâce à la bonification du *Plan québécois des infrastructures* qu'a annoncé le gouvernement du Québec, le 14 janvier dernier. « Ce plan constitue un véritable chantier collectif qui contribuera à atténuer les effets de l'actuelle crise financière mondiale et permettre au Québec d'en combattre les effets », a déclaré M. MacMillan.

En effet, on évalue à 877 le nombre d'emplois qui seront maintenus ou créés dans la région grâce aux travaux générés par ces investissements. « Ils représentent une contribution importante au développement socio-économique de la région et permettront de la doter d'un réseau routier plus moderne et plus sécuritaire», a souligné le ministre responsable de la région, monsieur Pierre Corbeil.

Au regard de la programmation 2009-2010, les montants prévus pour la région sont en hausse de 45 % par rapport à 2008-2009.

Pour la région de l'Abitibi-Témiscamingue

Les investissements de 64,9 M\$ prévus se répartissent comme suit en fonction des principaux axes d'intervention :



Conservation des structures : 21,8 M\$
Conservation des chaussées : 31,2 M\$
Développement du réseau : 1,9 M\$
Amélioration du réseau : 10,0 M\$

900, place D'Youville ^{5e} étage

Québec (Québec) G1R3P7 **Téléphone : (418) 646-9131** Télécopieur : (418) 646-9487 Parmi les principaux projets qui seront réalisés dans la région, on compte :

- Route 393, asphaltage de La Sarre à Palmarolle (6,25 M\$);
- Route 101, reconstruction du pont de la rivière à la Loutre à Saint-Bruno-de-Guigues (5,87 M\$);
- Route 117, reconstruction du pont du ruisseau Whiskey dans la réserve faunique La Vérendrye (4,65 M\$);
- Asphaltage du chemin Moffet-Laforce, phase I (3,6 M\$);
- Route 111, reconstruction d'une portion de l'entrée est de la ville d'Amos (2,95 M\$);
- Route 386, asphaltage de Belcourt à Senneterre (2,75 M\$);
- Asphaltage du chemin La Pause (1,9 M\$).

« Il va de soi que ces travaux viendront soutenir l'économie de notre communauté et améliorer la qualité de vie des gens d'ici. Ils contribueront également à créer de la richesse et à générer de nombreux emplois locaux. En ce sens, je crois que les électeurs du comté de Rouyn-Noranda-Témiscamingue, de même que la région dans son ensemble, doivent grandement se réjouir des investissements annoncés aujourd'hui», a conclu M. Bernard, député du comté de Rouyn-Noranda-Témiscamingue.

« Nous sommes heureux de constater qu'un tel niveau d'investissement se traduise par plus de 56 chantiers dans la région et démontre l'engagement du gouvernement du Québec à améliorer tant la sécurité des usagers de la route que l'efficacité des déplacements des personnes et des marchandises », a expliqué le ministre responsable, monsieur Pierre Corbeil. Les efforts soutenus depuis le début du plan d'amélioration de l'état du réseau routier ont permis d'obtenir des résultats convaincants.

- 30 -

SOURCE: Kevin Bilodeau

Attaché de presse

Cabinet de M. Pierre Corbeil

Ministre responsable du secrétariat aux Affaires autochtones et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région du Nord-du-

Québec

Téléphone: 418 646-9131

INFORMATION: Luc Adam

Direction territoriale de l'Abitibi-Témiscamingue

Ministère des Transports

Téléphone: 819 763-3237, poste 385